



5º CONGRESO MEXICANO
DE TARJETAS POSTALES

LOS FERROCARRILES EN LA REVOLUCIÓN MEXICANA EN MORELOS

Juan Antonio Siller Camacho / viernes 8, 16:30 hrs.

La Coalición de Socios Ferrocarrileros Jubilados de Morelos, realizaron con un gran esfuerzo y entusiasmo la edición de una colección especial y limitada de tarjetas postales bajo el título Cuautla es el Sitio, de 24 tarjetas postales relativas a la difusión del patrimonio histórico ferrocarrilero de Cuautla Morelos, como parte de los festejos conmemorativos del Centenario de la Revolución Mexicana.

La colección hace un importante recorrido ferroviario a través de la historia de la llegada de los primeros ferrocarriles al estado de Morelos, particularmente del Ferrocarril Interoceánico que intentaba comunicar el el Golfo de México, partiendo del Puerto de Veracruz a la ciudad de México, con el Puerto de Acapulco en el Océano Pacífico, proyecto que sería la entrada a la modernidad, el orden y progreso del siglo XX y una emulación histórica de los antiguos caminos reales que hicieron la comunicación por tierra del Galeón de Manila conocido como la Nao de China, que permitió la transportación interoceánica de mercancías y prestamos culturales entre las islas de Filipinas y España, atravesando por caminos de tierra el territorio mexicano. El ferrocarril de vía angosta conectaba en la estación de Puente de Ixtla, con el ferrocarril de vía ancha que corría de la ciudad de México, Cuernavaca y solo pudo llegar hasta el Balsas, habiendo quedado interrumpido "el sueño de comunicar a los dos mares".

La muestra seleccionada de tarjetas propiamente conmemorativos de escenas históricas de a la Revolución Mexicana, nos muestran a través de excelentes imágenes fotográficas la vida de esos primeros años del nacimiento del siglo XX y de las luchas armadas de la Revolución del Sur, con imágenes de un gran contexto social, de personajes de la población rural de la época, abordando el ferrocarril con la famosa máquina del ferrocarril 279, que esta grabada en los actuales billetes de circulación en México, así como también la presencia de personajes históricos como el General Eufemio Zapata y la "Comisión Zapatista con el General Villa en Guadalupe, Zacatecas en 1914", entre muchas otras a lo largo de la República Mexicana.



OAXACA
7 · 8 · 9 · JUNIO · 2012

MUFI Museo de Filatelia de Oaxaca
Reforma 504, Centro Histórico 68000, Oaxaca Oax, México
(561) 514 2375, 514 2369, 516 8028
www.mufl.org.mx



FUNDACIÓN
Alfredo Harp Helú
OAXACA

